



ビビットとアントナを張り巡らせている人は、いつもjibun-to(イキイキ)と生きています。

そんな方々の(jibun-to)粹な活動をご紹介するこのコーナー。

さあ、あなたもビビット、しつこく暮らしてみませんか？

今回のテーマ かける

若いエネルギーが涼しい風になつてかけぬける…

広島の未来に向かって、

若者たちが「かける」情熱をお届けします。

「構え！」踊りにかける青春 広島の青少年を応援 **NPOコーチズ**

スポーツのプロがサポート

NPOコーチズは、スポーツインストラクターの派遣・育成から高齢者の運動指導まで、スポーツを取り巻く環境の向上を目指して活動しています。平成6年(1994年)に、陸上やサッカーを指導する高校教員で結成した「広島スポーツマンクラブ」が前身です。現在の活動は、特定非営利活動法人と

みんなで南中ソーランを踊りませんか?
出前指導もやってます!

一本柱の活動

「病気になってから治すのではなく、病気にならない体をつくろう」という目的で行っている健康教室は、主に高齢者を対象としています。ほぼ毎日のように公民館や特別養護老人ホームを訪れ、元気あふれる活動を行っています。「毎日笑顔をもらえる仕事はなかなかない」というのがスタッフの自慢です。

青少年ケア・サポートには、県警から紹介により、暴走族を辞めた少年、少女も参加しています。彼らは、コーチズのインストラクター同行して健康教室の補助をすることもあります。

この活動は、高齢者と青少年の両方に刺激を与えているようです。「お兄ちゃん、うまいよ」「また来てね」というお年寄りの声が、彼らの心に響きます。それまではお年寄りには無関心だった子が、「転んだおばあちゃんを助けてあげたよ」と報告してくれたこともあるそうです。

広島に新しい文化を

青少年たちは、半年を一期として、ごとにそれぞれのアイデアで活動内容を提案して実行しています。レクリエーションやガーデニング、モータースポーツなど、発想に制限はありません。その中の一つに、二期生のアイデアで今年1月から取り組んでいる、南中ソーラン



6月24日、安佐北区三入公民館で
行うた健康教室

今年のどうかさんで
広島は4年前、年末の風物詩ともいえる胡子大祭(えびす講)で、暴走族と警備の警官隊が衝突したことから、祭



大迫力、「構え！」のボーズ。どうかさん(中央通り)にて



コーチズ本部長の土居義英さん。
スポーツ教室に使うボールです



ケアサポートのひとつ「いさいき健康教室」。昨年8月、西区己斐公民館にて

